
 
  

                   ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO 

    CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 

 
Siendo las 19:55 del día lunes 07 de Mayo se entona el himno para dar comienzo a la 
reunión de Directorio Nacional. 
 
El director Alvaro Berenguela señala que se reunió con los trabajadores del Club, para 
una reestructuración de las funciones de los mismos, además se eliminará el Pac por el 
alto costo operativo que tiene, se desea pasar al  PAT. 
 
El director del Sebastian Torres, informa que el día 06 de Mayo se realizó la primera 
publicación del llamado para Asamblea General Ordinaria, además también se encuentra 
publicado en las oficinas del Club y en el acceso de los socios. 
 
Además informa que la Asamblea quedó fijada para el 26 de Mayo. 
 
El director del area legal junto a la funcionaria Nadia González, quedan a cargo de la 
preparación de la Asamblea de Socios.  
 
El área de Comunicaciones informa que preparará un video con la memoria anual del 
Directorio Nacional, excluyendo aquellas materias que son propias de otros órganos del 
Club. 
 
El director Julio Silva informa que ya se han reunido con los auditores externos quienes se 
encuentran trabajando en el balance 2017 el cual debe ser presentado y aprobado en la 
Asamblea. 
 
Al igual que años anteriores la Tabla de la Asamblea debe incluir la memoria y balance 
anual, además de Otros y el área de ByN. 
 
El Director Cristian Fernandez informa que la página web esta lista, que solo falta la 
validación de Transbank para que los socios puedan comprar los productos del CSD 
además del pago de cuotas sociales, se solicita al director Sebastián Torres que reúna los 
antecedentes solicitados por la empresa para lanzar post-Asamblea la página y el pago 
por webpay. 
 
A continuación expone el Vice-Presidente General Edmundo Valladares quien señala que 
en Abril se realizó la Junta Ordinaria de Accionistas de ByN , donde en representación del 
CSD ingresó él junto a Daniel Moron, y que en la reunión posterior a la Asamblea fue 
electo como Pdte de ByN Gabriel Ruiz-Tagle, y se crearon comisiones. 
  
El director Pavel Piña hace un balance de las actividades del mes de Abril, que incluyó la 
cena de Aniversario, en donde asistieron los ex-jugadores Daniel Moron, Marcelo 
Barticciotto, Jorge Toro y Chita Cruz. 
 



 
Para finalizar el Vice-Presidente de Filiales Mauricio Duran informa que durante el mes de 
Abril se les informó  a las Filiales vía mail y telefónicamente que debían comenzar el 
proceso de revalidación.  
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